



*“Reafirmar la fe en la dignidad de la persona humana”*

Estimados Participantes

Presente.-

De mis consideraciones:

El Modelo de Naciones Unidas del Colegio Intisana es una gran oportunidad para demostrar todos nuestros conocimientos de política y relaciones internacionales y como Secretario General de este Modelo de Naciones Unidas es un gusto para mí poder invitarles a discutir acerca de temas de interés no solo actuales sino de situaciones que tuvieron lugar en el pasado, que nos permiten analizar las acciones que se tomaron para solucionar crisis pasadas y adaptarlas a situaciones presentes.

De esta novedosa experiencia espero que surjan nuevas formas de ver los distintos escenarios políticos y sociales dentro del mundo actual, con el fin de poder crear conciencia de los mismos y aprender de errores del pasado para empezar a construir un futuro que sea más inclusivo, tolerante y menos violento, mejorando así el día a día de todos los seres humanos de este planeta.

Atentamente,

Rhonny Vásconez

Secretario General del Modelo INTIONU